

Jumelage : les détails du voyage à Hayle sont arrêtés

Le bureau du Comité de jumelage, récemment élu, s'est réuni afin de peaufiner son traditionnel voyage à Hayle (Cornouailles anglaise) organisé le week-end de l'Ascension.

Le départ, le mercredi 4 mai, à 13 h, s'effectuera en ferry du port de Roscoff. Le retour se fera de nuit avec une traversée en cabine et une arrivée à Roscoff le dimanche 8 mai, vers 9 h 30. Les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 31 mars.

« Cette année, une rencontre amicale est prévue entre les jeunes judokas du Dojo de l'Ic et ceux de Hayle. En cas de dépassement de la capacité d'accueil de nos amis cornouaillais, la priorité sera donnée aux familles des jeunes judokas et aux personnes s'engageant à accueillir en retour des Anglais lors de leur visite prévue, du samedi 27 au mercredi 31 août », précise la nouvelle présidente, Marie-Frédérique Blot-Le Potier.

Informations : <http://pordic-hayle.france22.info>. Contact : la secrétaire, Annie Danger, au 09 65 13 13 62 ou le trésorier, Joël Sérandour, 8, rue de Bel-Air, Pordic, au 02 96 79 09 58 ou par mail comitedejumelage.pordic-hayle@laposte.net



Le bureau : Joël Sérandour, Jean-Paul Belvèz, Annie Danger, Brigitte Chalvet, Marie-Frédérique Blot-Le Potier et Michelle Poulton (absente, Hélén Smiley).